

DECES DE YVES THEVENIAUX

Yves est décédé brutalement, à son domicile, le 1er mai 2014.

Lors de ses obsèques à Diconne, un texte a été lu en son hommage, au nom de tous les membres de l'ACVO

« Justin...

Tel était ton surnom au sein de l'ACVO, notre association de cavaliers de la Vallée de l'Ouche. Je ne sais plus bien pourquoi on t'avait surnommé ainsi, mais cela t'allait bien.

Avec toi et Joce, nous avons passé tant de bons moments, nous avons souvent randonnée ensemble ; tu étais toujours joyeux, bavard, parfois malicieux, bon vivant.

Et puis le soir, autour du repas, nous avons plaisir à évoquer tous les bons souvenirs des anciennes randos ; avec toi, nous échangeons facilement à propos de nos joies, de nos soucis, de nos projets.

Dernièrement, toujours avec Joce, vous préférez nous accompagner avec l'équipe d'intendance, c'est avec beaucoup de gentillesse et de générosité que vous transportiez tout ce qui était nécessaire à l'équipe des cavaliers.

Le WE dernier, nous étions encore ensemble, nous avons partagé trois jours de convivialité et de bonheur ; tu nous a apporté les repas avec ton camion, qui a d'ailleurs fait quelques caprices... que tu as vite solutionnés.

Toujours présent, tu étais apprécié de tous.

Et puis dimanche après-midi, nous nous sommes séparés avec la promesse de se revoir bientôt, nous ne pouvions imaginer que tu allais nous quitter si vite, trop vite...

Justin, tu restes à jamais dans nos cœurs, la famille de l'ACVO ne t'oubliera pas.

Joce, nous espérons bien te revoir parmi nous, nous saurons t'accueillir et te soutenir chaleureusement.

Nous serons toujours là pour toi. »

